



Die Gemeinde
Dörzbach
auf WhatsApp
*Holen Sie sich
den neuen Info-Kanal*

Die Gemeinde Dörzbach erweitert ihre Informationskanäle. Neben der eigenen Website, Instagram und Facebook, gibt es nun auch ein WhatsApp-Kanal der Gemeinde Dörzbach.

Dort werden alle aktuellen Informationen geteilt, so ist man schnellstmöglich auf dem neuesten Stand. Alles was Sie dafür brauchen ist ein Mobiltelefon und WhatsApp.



WhatsApp-Kanäle sind zudem für Sie anonym. Andere Abonnenten haben keine Einsicht darüber wer den Kanal noch abonniert hat und können somit nicht Ihren WhatsApp-Kontakt bzw. Ihre Rufnummer einsehen.

Um den WhatsApp Kanal zu finden und zu abonnieren, scannen Sie einfach den QR-Code.



Fahrrad-

Reparaturstation

in Dörzbach

offiziell eingeweiht



Am Mittwoch, dem 27.3.2024, konnte die Fahrrad-Reparaturstation in Dörzbach offiziell eingeweiht werden. Hierzu waren einige Vertreter des Landratsamtes Hohenlohekreis, unter anderem der Erste Landesbeamte Gotthard Wirth, Amtsleiterin für Mobilität Birgit Böhm-Lemcke und Radkoordinatorin Gertrud Härer sowie Bürgermeister Andy Kümmerle und die Radsportgruppe des TSV Hohebach anwesend.

Die Fahrradstation befindet sich gut angeschlossen ans Radnetz im Mühlgartenweg/Abbiegung Bahnweg.

Mit der Fahrrad-Reparaturstation ist es möglich, verschiedene Reparaturen durchzuführen. Das Fahrrad kann aufgehängt werden, es gibt einen Schraubendreher sowie verschiedene Schlüssel und eine Luftpumpe.

Zudem können Sie über einen QR-Code Reparaturanleitungen abrufen, die mit der Station durchgeführt werden können.

Die Gemeinde Dörzbach ist dankbar für diese nützliche Service-Erweiterung für Fahrradfahrer und freut sich auch weiterhin über die stets gute Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Hohenlohekreis.





Sperrung am 11. April und 12. April 2024

Schotterparkplatz bei Raiffeisenbank Dörzbach gesperrt
Der Schotterparkplatz, der sich im hinteren Bereich bei der Raiffeisenbank in Dörzbach befindet, ist am 11. April und 12. April 2024 aufgrund von Bauarbeiten gesperrt. Es wird darum gebeten, die Fläche daher spätestens bis zum Tagesende am 10. April 2024 zu räumen.

Wir bitten um Beachtung. Sollten die entsprechenden Absperungen und Hinweisschilder schon vor dem 12. April 2024 entfernt werden, darf der Parkplatz gerne wieder genutzt werden, da die Bauarbeiten dann bereits abgeschlossen sind.

Probealarm im Hohenlohekreis am 6. April 2024

Auf digitale Alarmierung umgestellte Sirenen im Kreis werden getestet

Am Samstag, 6. April 2024, werden die Sirenen im Landkreis, die auf digitale Alarmierung umgestellt wurden, überprüft. Dazu werden diese Sirenen zwischen 11.00 Uhr und 11.15 Uhr zeitgleich ausgelöst.

Hinweis:

Die Sirenen dienen ausschließlich der Alarmierung der Feuerwehren.

Bewirtung des Maifests 2024

Für unser alljährliches, traditionelles Maifest, welches mit einem geselligen Beisammensein an der Kapelle St. Wendel einhergeht, suchen wir noch Vereine/Institutionen die sich bereit erklären, an den geplanten Alternativterminen die Bewirtung zu übernehmen.

Für den Haupttermin am 4. Mai 2024 gibt es bereits eine Zusage für die Bewirtung. Sollte dieser Termin allerdings aufgrund der Wetterbedingungen nicht möglich sein, müssen wir auf einen der Alternativtermine ausweichen.

Diese wären wie folgt:

5. Mai, 11. Mai oder 12. Mai 2024.

Sie können sich vorstellen, einen der geplanten Termine abzudecken? Bei Interesse melden Sie sich bitte bei der Gemeinde Dörzbach unter Tel. 07937/9119-0 oder per E-Mail an gemeinde@doerzbach.de.



Sind Ihre Ausweisdokumente noch gültig?

Seit dem 1. Januar 2024 werden Kinderreisepässe nicht mehr ausgestellt oder verlängert. Bei Reisen innerhalb der Europäischen Union (EU) benötigt jedes Familienmitglied einen Personalausweis und außerhalb der EU grundsätzlich einen Reisepass.

RECHTZEITIG SCHAUEN: PERSO UND PASS NOCH GÜLTIG?

NEU seit dem 1.1.2024: Kinderreisepässe werden nicht mehr verlängert. Bei Reisen innerhalb der EU braucht jedes Familienmitglied einen Personalausweis; außerhalb der EU einen Reisepass.

Bei Fragen wählen Sie die 112 oder wenden Sie sich an Ihre lokale Passbehörde.

Bereits ausgegebene Kinderreisepässe bleiben bis zum angegebenen Ablaufdatum gültig, sofern eine einwandfreie Feststellung der Identität anhand des Lichtbildes möglich ist und alle Eintragungen richtig sind. Nachträgliche Änderungen sind mehr nicht möglich.

Kinderreisepässe werden nicht in allen Staaten anerkannt. Es liegen Erkenntnisse vor, dass Staaten, die das Dokument bislang anerkannt haben, dieses nicht mehr anerkennen.

Bei Fragen zur Beantragung von Reisepässen oder Personalausweisen gerne unter Tel. 07937/9119-0 oder per E-Mail gemeinde@doerzbach.de.

Fundsachen

Beim Fundamt wurde eine Hundeleine sowie ein Baby-Tieranhänger-Lama abgegeben.

Gerne können Sie sich telefonisch unter Tel. 07937/9119-0 melden.

Bürgerbüro - Verzögerungen und längere Wartezeiten möglich

Da das Bürgerbüro ab ca. 29. April 2024 zu großen Teilen mit der Vorbereitung der Gemeinderats-, Ortschaftsrats-, Kreistags- und Europawahl beschäftigt ist und es ab diesem Zeitpunkt zu längeren Wartezeiten während der Öffnungszeiten kommen wird, bitten wir Sie anstehende Angelegenheiten rund um Reisedokumente, An- oder Ummeldungen, Gewerbe oder auch einfach allgemeine Anfragen etc. möglichst einige Wochen vorher zu erledigen. Insbesondere wenn Sie und Ihre Familie in den Pfingstferien eine Reise geplant haben, sollten die Reisedokumente frühzeitig beantragt werden. So helfen Sie unseren Mitarbeitern, aber auch Sie sparen sich lange Wartezeiten.

Bitte beachten Sie, dass die Herstellung von Reisedokumenten der Bundesdruckerei teilweise 4 bis 6 Wochen in Anspruch nimmt.

Bitte überprüfen und beantragen Sie Ihre Reisedokumente daher rechtzeitig. Wir bitten um Ihr Verständnis und bedanken uns im Voraus für Ihre Mithilfe.

Unsere Freizeit für Ihre Sicherheit

Feuerwehr-NOTRUF 112